



P. 36.

Dramaturgo chileno premiado en Venezuela es poco conocido

◆ Sergio Arrau dejó nuestro país hace unos diez años, cuando recién se iniciaba en las artes literarias sin destacar.

Poco conocido entre los escritores nacionales es Sergio Arrau, dramaturgo chileno que en el día de ayer fue galardonado con el premio "Andrés Bello".

Poco conocido entre los escritores nacionales es Sergio Arrau, dramaturgo chileno que en el día de ayer fue galardonado con el premio "Andrés Bello".
 Bajo el seudónimo de Moxus, obtuvo la distinción en la ciudad de Caracas, por su obra "Entre

El director del Departamento de Artes de la Representación de la Universidad de Chile, Fernando Cuadra, dijo que el mencionado escritor dejó nuestro país hace cerca de 10 años, cuando recién se iniciaba en las artes literarias. "Aquel se desempeñó como dramaturgo, actor y director, sin destacar demasiado en la creación teatral".

nuel Rodríguez". Por su parte, el director de la Sociedad Chilena de Escritores, SEC, Luis Sánchez Latorre, dijo no conocer la obra del escritor premiado. "Se me figura que es un hombre joven, que mientras vivió en el país fue un aficionado. No lo conozco".

Consultada su opinión acerca de la importancia del premio, dijo: "El premio no está instituido como permanente".

Dramaturgo chileno premiado en Venezuela es poco conocido. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dramaturgo chileno premiado en Venezuela es poco conocido [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile